

Kapolda Metro Jaya Ajak Stakeholder Bersinergi Ciptakan Pilkada Aman, Damai dan Kondusif

Sopiyan Hadi - TANGERANG.SIBERINDO.ID

Nov 26, 2024 - 01:20



JAKARTA - Kapolda Metro Jaya Irjen Pol Karyoto mengajak seluruh stakeholder, mulai dari partai Politik, relawan, hingga masyarakat umum, untuk bersama-sama menjaga situasi kondusif selama tahapan Pilkada 2024. Ajakan tersebut disampaikan dalam apel gabungan yang berlangsung di Silang Monas Jakarta, Senin (25/11/2024).

"Kita hidup dalam satu bingkai Negara. Ada keluarga, RT, RW, Lurah, Camat, Kabupaten, Provinsi. Mari kita berkomunikasi, berkoordinasi, dan berkolaborasi untuk memastikan Pemilu berjalan aman dan kondusif," ujar Irjen Karyoto.

Irjen Karyoto juga mengingatkan bahwa siapapun yang terpilih nantinya merupakan hasil dari proses demokrasi yang harus diterima dengan bijak.

"Entah satu putaran atau dua putaran, kita serahkan kepada masyarakat. Tugas kita, baik aparat maupun Pemerintah, adalah memastikan situasi tetap aman dan damai," lanjutnya.

Apel gabungan ini menjadi bukti kesiapan TNI-Polri dalam mengawal pesta demokrasi. Kapolda juga menegaskan pentingnya netralitas aparat keamanan selama Pilkada berlangsung.

"Jaga citra institusi. Tugas kita adalah memastikan keamanan Pilkada, bukan terlibat politik praktis," tegas Karyoto. Ia meminta seluruh personel menghindari tindakan kontraproduktif yang dapat mencederai kepercayaan masyarakat terhadap institusi.

Dikesempatan yang sama PJ Gubernur DKI Jakarta Teguh Setyabudi mengimbau masyarakat untuk menggunakan hak pilih dengan bijak sekaligus menjaga kedamaian selama proses Pilkada.

"Gunakan hak pilih Anda dan jaga suasana tetap kondusif. Keberhasilan Pilkada adalah tanggung jawab kita bersama," kata Teguh.

Senada dengan itu, Pangdam Jaya Mayjen TNI Rafael Granada Baay juga menyerukan pentingnya peran semua pihak dalam menjaga stabilitas keamanan.

"Kami mengimbau masyarakat DKI Jakarta untuk sama-sama menjaga Pilkada berlangsung aman, tertib, dan damai. Kami juga mohon bantuan teman-teman media, karena media adalah salah satu kekuatan pertama yang menentukan citra keamanan Jakarta," ujar Pangdam.

Dengan sinergi antara Pemerintah, aparat keamanan, dan masyarakat, diharapkan Pilkada serentak 2024 berjalan lancar, aman, dan melahirkan pemimpin yang membawa kemajuan bagi masyarakat. (Humas/ Spyn)